

やばめです～

・・・というか。夏、戻ってきてるよ。ものすごい暑さ。というか猛暑。気分は何だか秋っぽくなくなってしまったというのに、一体全体どうしたんだ、どうにかしてくれ、この天気。

今日はもう何も食べられましえん。。。むにゃむにゃ。まずはお昼にさかのぼると。家にお米がなくなってお弁当が作れなかったから、わざわざコンビニに寄ったんだけど今週大学からインターンシップでうちの会社にきてた女の子と皆でご飯に行くことになり、会社おごりでおいしいお昼をいただく。私のチョイスは、秋鮭のムニエル。おっきくて脂ののったおいしいサーモンでした。ぺろりと食べて、ミニアイスまでサービスしてもらってお腹いっぱい。んで、夜はちょっと控えよう...なんて思ってたのだけど。近くのアウトレットが今日からバーゲンと聞き、仕事終わりに同僚たちと Let'sGo！夜は、皆で「炊ける」のご飯を食べに行くことに。いやぁ...食べた食べた。「えびのぷりぷりサラダ」・「海老衣の薩摩揚げ」・「手羽さきのからあげ」・「ほっけ焼き」・「米ナスのチーズ焼き」・「豚の角煮のおもち包みあげ」それに、「炊ける」特製のかまど炊きご飯とおみおつけ。ご飯、サッイコーに美味かった！！真っ白でつやつやだったよ。なんだかほのかに甘味を感じたし。もう、次回はご飯とおみおつけだけでもいいって感じ。お腹いっぱいだというのにデザートまでも注文。私は、友達2人で「焼きりんご抹茶アイス添え」をチョイスして、久しぶりに食べる焼きりんごにわくわくしてたのに...！どちらかというと、抹茶アイスが主役でりんごは周りにこころろしてるだけで、がっかり...しかし本当によく食べてよくしゃべりました。

バーゲンは、私はどうでもいいシールをちょっぴり買ったくらい今回はガマンに成功！あーでもすごい気になるフェイクスエードのジャケットを発見してしまったの...あと、今秋こそ欲しいキャメル色のブーツも安く発見。後は、お財布に相談するか...

また、今日は久しぶりに英語研修の友達に再会！展示会を身に来て連絡をくれたのだ。会うのは12月以来だから9ヶ月ぶりだよ！忘れないで連絡くれたのがうれしかった。勤務時間中だったけど、こっそりちゃっかり友達とブレイクタイム。私ももう少し英語頑張ろう。。。

それにしてもお腹が苦しすぎます...やっやばし...明日はちょっと調整しないとまずいことになるよ。